



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 177
No.:

LE 15 DÉCEMBRE 1983

VISITE À OTTAWA DU DIRECTEUR EXÉCUTIF
DE L'INSTITUT DES NATIONS UNIES POUR
LA FORMATION ET LA RECHERCHE (UNITAR)

L'honorable Jean-Luc Pepin, Ministre des Relations extérieures, a annoncé aujourd'hui que M. Michel Doo Kingué, directeur exécutif de l'Institut des Nations Unies pour la formation et la recherche (UNITAR), visitera Ottawa les 19 et 20 décembre prochains pour tenir des discussions concernant le travail de l'UNITAR et le rôle que le Canada y joue. Il rencontrera le ministre Pepin et plusieurs hauts fonctionnaires du Ministère des Affaires extérieures, de l'Agence canadienne pour le développement international et du Centre de recherches pour le développement international. En outre, M. Doo Kingué visitera l'Université Carleton.

M. Doo Kingué, du Cameroun, dirige l'UNITAR depuis janvier 1983, après avoir été responsable des activités en Afrique du Programme des Nations Unies pour le Développement. Les programmes de formation de l'UNITAR desservent les professionnels du développement, les diplomates et le personnel de l'ONU, alors que ses recherches sont surtout consacrées au développement, au droit international, à l'énergie, et aux évaluations des organismes de l'ONU. Le Canada a participé à bon nombre des activités de l'UNITAR depuis sa création en 1963, et un Canadien est membre de son Conseil d'administration.

- 30 -